

PRIV. DOZ. DR. MED. DOLORES FOTH

Fachärztin für Frauenheilkunde, Gynäkologische Endokrinologie und Reproduktionsmedizin

Frau Dr. med. Dolores Foth, seit 2010 Leitende Ärztin am MVZ PAN Institut und seit 2013 Leiterin unseres Klinischen Endometriosezentrums, studierte Humanmedizin an der Ernst-Moritz-Arndt-Universität Greifswald, wo sie 1993 promovierte. Ihre Ausbildung zur Fachärztin für Frauenheilkunde und Geburtshilfe absolvierte sie an der dortigen Klinik und Poliklinik. Nach einem Forschungsaufenthalt in North Carolina, USA, qualifizierte sie sich im Bereich der Gynäkologischen Endokrinologie und Reproduktionsmedizin weiter. Von 1999 bis 2010 war sie zunächst als Fachärztin, dann als Oberärztin für Frauenheilkunde und Geburtshilfe in der Abteilung für Reproduktionsmedizin und Endokrinologie in der Klinik und Poliklinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe der Universität Köln tätig, wo sie ab 2004 auch die Leitung des Funktionsbereichs für Gynäkologische Endokrinologie und Reproduktionsmedizin innehatte. 2003 erhielt sie die Lehrberechtigung für das Fach Frauenheilkunde und Geburtshilfe, 2004 die Befugnis zur Fakultativen Weiterbildung Gynäkologische Endokrinologie und Reproduktionsmedizin und 2008 die Befugnis zur Weiterbildung für den Schwerpunkt Gynäkologische Endokrinologie. In die Gemeinschaftspraxis Drs. Palm und Partner trat sie 2010 ein.